

Buenos dias,

En primer lugar agradecer que se permita que los ciudadanos aportemos en la mejora de la movilidad en nuestra ciudad.

Es una evidencia que es necesario replantearnos la forma de desplazarnos.

El vehiculo a motor esta invadiendo la ciudad.Para ello es fundamental que nos concienciemos que existen metodos de trasporte alternativos (trasporte publico, bicicleta, caminando).

Tenemos una ciudad fantastica para desplazarnos con la bicicleta.

Por ello no puedo dejar de mostrar mi queja por lo que sucede en el carril bici del bulevar (imagen adjunta). No es aislado, no son 5 minutos, no prioriza la seguridad de los niños del colegio (pregunte al padre que lleva a su hijo al colegio en bicicleta), pone en grave peligro a ciclistas y peatones (el ciclista o sube a la acera o sigue su trayecto por el carril bus/taxi, lo cual es muy peligroso), y fomenta una infracción de tráfico (se estaciona en un lugar no destinado a ello).

Uso el carril bici a diario, cada vez lo usa mas gente.

Fomentemos el uso de la bicicleta para desplazarnos por la ciudad, y para ello, entre otras cosas, es esencial prohibir lo que sucede en la imagen adjunta.

Espero tengan en consideración lo aqui tratado.

Muchas gracias